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博览会上节能家电受宠爱
在本次家电展会上节能专区成

了市民光顾最多的展区。全场家电低价销售，节
能补贴商品更是到了最后翘尾阶段。张柳青说：

“购买这些节能补贴产品，消费者将将是最大的受
益者，可享受国家补贴、永乐补贴、厂家补贴，最高
累计补贴2000元。”在永乐二七店的展会现场，记
者看到，节能补贴商品也倍受欢迎，市民刘女士
说：“我家最近装修房子，早就想给家里置办些家
电，昨天看了郑州晚报上的永乐促销广告，今天一
早就来了，看中了几款节能空调和彩电，不仅能享
受补贴，而且价位也低于我的预期。”

促销员小李说：长虹 51 英寸平板彩电，节
能补贴价2999元，夏普60英寸LED数字高清彩
电 7999元；伊莱克斯大 1匹冷暖挂机套购补贴
价 999元，格力大 1匹冷暖挂机补贴价 2328元；
海尔冰箱 192立升拉丝银面板补贴价 1539元，
容声 232立升冰箱补贴价 3199元；海尔 11升节

能恒温热水器补贴价1599元，万和10升智能恒
温水气双调控制热水器补贴价1698元。

节能产品最高可享受2000元补贴
张柳青介绍说，本次展会以“节能补贴专

场”为主题，设置有节能彩电专区、节能空调专
区、节能冰箱专区、节能洗衣机专区和节能热水
器专区，另还有厨卫、小家电和3C专区，展品范
围覆盖黑色家电、白色家电、小家电、厨卫及浴
室家电、家电配件等，来自海尔、格力、创维、长
虹、新飞等62家国内外知名家电企业参展。

张柳青提醒说：“家电行业的节能补贴政策
于5月31日将退出家电舞台，节能补贴倒计时也
仅剩4天，在本届展会上，购买节能彩电、空调、冰
箱、洗衣机、热水器等产品均，若错过5月，消费者
购买同一款家电可能要多花近千元。”

国家家电节能补贴政策再有4天结束

家电博览会“节能补贴专场”
买家电可少花近千元

永乐电器换季样机全场六折起 满千返百上不封顶

昨日，为期5天（5月27日至31
日）的家电博览会在永乐电器郑州
16家门店启动。对此，永乐电器业
务总监张柳青说：“作为郑州晚报和
河南永乐生活电器精心准备的一道
大餐，再加上节能补贴进入最后的
冲刺收官阶段，绝对会让来展会的
市民享受5天‘特惠假日’。”另外，永
乐电器还推出了换季样机全场六折
起售，满千返百上不封顶等优惠。

郑州晚报记者 樊无敌 文/图

家电博览会交款处挤满了前来购物的市民家电博览会交款处挤满了前来购物的市民

《制定条例》规定：制定党内法规应当统筹
进行，科学编制党内法规制定工作五年规划和
年度计划。据了解，这是党的历史上第一次提
出编制党内法规制定工作五年规划。 同时，
《制定条例》对征求意见环节作了细化规定，规
定与群众切身利益密切相关的党内法规草案，
应当充分听取群众意见。

与1990年的《中国共产党党内法规制定程序
暂行条例》相比，《制定条例》将原条例名称中的“程
序”二字删去。同时，将省区市党委制定党内法规
活动纳入了适用范围。 与《暂行条例》相比，《制定
条例》将“有的党内法规公开发布”的规定，修改为

“党内法规经批准后一般应当公开发布”，确立了“以
公开发布为原则、以不公开发布为例外”的制度。

此次报道的消息源是一份名为《土地制度
改革与新型城镇化》的报告。报道中指出，“中
国国家发改委规划司司长徐林等人撰写的课
题报告称，应大幅扩大城镇建设用地规划，改
变严守耕地红线的思路，允许地方政府发行市
政债，改革建设用地供地方式”。

该报道还表示，“《土地制度改革与新型
城镇化》对土地制度改革与新型城镇化提出
八条建议，包括大幅扩大城镇建设用地规
划。从保证实物耕地总量红线转向保证以产
量加权的土地当量红线，实现全国范围内土地
占补平衡”。

人民日报刊登专家观点：

中国不会再推
新版“四万亿”投资

今年一季度中国经济总体以“弱复苏”
开局，近期舆论再次出现是否应该推出新版

“4万亿”投资的讨论。专家普遍认为，依靠
传统的经济刺激计划不能化解结构性矛盾，
反而可能加重产能过剩、地方债等问题积
累，稳增长的关键还在于继续深化改革和调
整结构，所以，中国应该不会再推新版“四万
亿”投资。 据《人民日报》

团中央常务书记王晓
调任青海省委常委

青海出入境检验检疫局官网披露，5
月24日下午，青海省委常委王晓专门听取
青海检验检疫局党组工作汇报。这是官
方首次披露王晓履新的消息。

王晓今年45岁，山东枣庄人，18岁考入
中国科学技术大学，曾任校学生会主席、安
徽省学联主席、全国学联副主席；毕业后在
青岛任职，25岁时任正处级的青岛高科技
工业园区管委会主任助理，27岁时任副厅
级的团青岛市委书记，29岁时任团山东省
委副书记，30岁时挂职任共青团中央青工
部副部长，34岁时任部长，35岁时任正厅级
的团中央书记处书记，40岁时接替杨岳任副
部级的团中央书记处常务书记、全国青联主
席至今。 财新

立即停止！

1818亿亩亿亩

经中央批准，《中国共产党
党内法规制定条例》、《中国共
产党党内法规和规范性文件备
案规定》昨日公开发布。这两
部党内法规的制定和发布，对
于推进党的建设制度化、规范
化、程序化，提高党科学执政、
民主执政、依法执政水平，具有
十分重要的意义。

据新华社电 中共中央政治局常委、中
央纪委书记王岐山 27 日出席全国纪检监察
系统开展会员卡专项清退活动电视电话会
议并讲话。王岐山强调，打铁还需自身硬。
这次会员卡专项清退活动，是纪检监察系统
开展以为民务实清廉为主要内容的党的群
众路线教育实践活动的“前奏曲”。纪检监
察干部要以高标准要求自己，牢固确立凡要

求别人做到的首先自己必须做到的意识，正
人必先正己，在活动中“照镜子、正衣冠、洗
洗澡、治治病”。

中央纪委下发《关于在全国纪检监察系
统开展会员卡清退专项活动的通知》，要求纪
检监察系统在职干部职工要在6月20日前自
行清退所收受的各种名目的会员卡，做到“零
持有、零报告”。

党的第一部“立法法”
1990 年，党中央颁布了《中国共产党党

内法规制定程序暂行条例》，正式使用了“党
内法规”这一名称。此次发布的《制定条例》，
是对《暂行条例》的修订。同时，针对党内法
规备案工作，此次同步制定了《备案规定》。

中央社会主义学院教授甄小英表示，《制
定条例》及《备案规定》的制定与发布，使党有
了第一部正式、公开的党内“立法法”。

在这次修订中，《制定条例》用专章对党内
法规备案、清理与评估作出规定。

一是细化了备案制度，规定中央纪委、中央
各部门和省区市党委制定的党内法规，应当自
发布之日起30日内报送中央备案。正是配合这
项制度，同步制定了《备案规定》。

二是增写了清理制度，要求党内法规制定
机关应适时对党内法规进行清理，并根据清理
情况及时作出废止、失效或者予以修改等处
理。据了解，中央正在全党部署开展党内法规

和规范性文件集中清理工作，这在党的历史上
还是第一次。

三是确立了实施后评估制度，要求党内法
规制定机关、起草部门和单位根据职权对党内
法规执行情况、实施效果开展评估。

甄小英说，这些做法有利于强化对党内法
规的监督，解决“红头文件”打架等问题；有利
于摸清“底数”，加快构建科学的党内法规制度
体系。

据新华社电

首提编制党内法规五年规划

中央正部署集中清理党内法规和规范性文件

正人先正己，中纪委自我“开刀”

6月20日后还有会员卡,不是好干部

发改委建议改变耕地红线思路？
不要紧张，是有媒体误会了

近日，有媒体发
出 题 为《发 改 委 官
员：改变严守耕地红
线思路允许地方政
府 发 市 政 债》的 报
道。但据记者了解，

“ 改 变 严 守 耕 地 红
线”并不能代表发改
委的立场。

中国金融四十人论坛网站日前发布的由
国家发改委规划司司长徐林等人撰写的课题
报告《土地制度改革与新型城镇化》。

报告对土地制度改革与新型城镇化提出
八条建议，其中第一条是：大幅扩大城镇建设
用地规划。改变严守耕地红线的思路，从保证
实物耕地总量红线转向保证以产量加权的土
地当量红线，实现全国范围内土地占补平衡。
建立土地“当量”制度，包括土地“当量”评估、
交易和投融资体系是一种具体的实现方式。

有知情人士向记者透露，《土地制度改革
与新型城镇化》研究报告是由中国金融四十人
论坛组织国内有关专家共同参与研究的课题，
而并非发改委的研究课题和报告。该报告所
持观点也不代表课题组成员工作单位的立场。

2013年3月，时任中国总理温家宝在向十二
届全国人大一次会议作政府工作报告时指出，

“农村土地制度关乎农村的根本稳定，也关乎中
国的长远发展，其核心是保障农民的财产权益，
底线是严守18亿亩耕地红线”。 中新

媒体报道 发改委官员：改变严守耕地红线思路
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